

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 27 junio de 1914.-N. 74

CULTOS

Parroquia de Santa María

Cuarto domingo de junio.—Misas rezadas a las horas de costumbre, celebrándose además una a las cinco en la ermita de San Juan Bautista en sufragio de los bienhechores difuntos. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario. A las seis Completas en la iglesia de San Pedro de *bajamar*.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes día 29 de junio, fiesta de los Santos

Apóstoles Pedro y Pablo.—Misas rezadas a iguales horas que el día anterior, celebrándose además una a las siete en la iglesia de San Pedro. A las diez la solemne, con sermón por el Rdo. don Jaime Tutzó, presbítero, Beneficiado. A las tres y media Vísperas y Completas, procesión en honor del Príncipe de los Apóstoles y rezo del Santo Rosario.

Viernes día 3 de julio.—A las siete misa de comunión eucarística, con exposición del Santísimo Sacramento para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica cuarta después de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la mayor, con homilía que dirá el Li-

cenciado Rdo. señor Cura ecónomo. A las 11 y media Junta de Procesiones. Por la tarde a las 6 y media canto de Vísperas, rezo del Santo Rosario, los cultos del Mes del Sagrado Corazón y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 29, festividad del Príncipe de los Apóstoles San Pedro.—Misas rezadas como el día de ayer. La de 7 y media será de Comunión general para el gremio de Pescadores. La de las 10 será solemne, en que predicará el Rdo. don Fermín Rosas, presbítero, Vicario de San Clemente.

Misas rezadas a las horas de costumbre.

Martes 30.—Por la noche se terminarán los cultos del Mes del Sagrado Corazón.

Miércoles 1.º de julio.—A las 7 de la tarde se dará principio a la exposición diaria del Santísimo.

Viernes 3 de julio y primero de Mes.—A las 7 y media Misa de Comunión en la Capilla del Santísimo para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado.—A las 7 y media Misa rezada, con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después de la Exposición, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asís

Cuarto domingo de junio.—A las cinco y a las siete Misas rezadas. A las ocho misa de comunión general para los tarsicios. A las nueve y media la misa de la tropa y a las diez la mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Parroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo, a las tres y media exposición del Santísimo Sacramento y Vela por el Turno de San Tarsicio.

Lunes 29, festividad de los Apóstoles San Pedro y San Pablo.—Misas rezadas a las cinco, siete, nueve y media y a las diez la mayor. A las tres y media Vísperas solemnes.

Martes 30.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio de Pádua.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, hallándose Jesús junto al lago de Genesaret, las gentes se agolpaban alrededor de él, ansiosas de oír la palabra de Dios. En esto vió dos barcas a la orilla del lago, cuyos pescadores habían bajado y estaban lavando las redes. Subiendo, pues, en una de ellas, la cual era de Simón, pidió que la desviase un poco de tierra. Y sentándose dentro, predicaba desde la barca al numeroso concurso. Acabada la plática,

dijo a Simón: Guía mar adentro, y echad vuestras redes para pescar. Replicóle Simón: Maestro, toda la noche hemos estado fatigándonos y nada hemos cogido: no obstante, sobre tu palabra echaré la red. Y habiéndolo hecho, recogieron tan gran cantidad de peces que la red se rompía. Por lo que hicieron señas a los compañeros de la otra barca que viniesen y les ayudasen. Vinieron luego, y llenaron tanto de peces las dos barcas, que faltó poco para que se hundiesen. Lo que viendo Simón Pedro, se arrojó a los pies de Jesús, diciendo: Apártate de mí, Señor, que soy un hombre pecador. Y es que el asombro se habiá apoderado, así de él como de todos los demás que con él estaban, a vista de la pesca que acababan de hacer; lo mismo que sucedía a Santiago y a Juan, hijos de Zebedeo, compañeros de Simón. Entonces Jesús dijo a Simón: No tienes que temer: de hoy en adelante serán hombres los que has de pescar. Y ellos, sacando las barcas a tierra, dejadas todas las cosas, le siguieron.» (San Lucas, cap. V.)

CONSIDERACION

De esos pescadores que echaron nuevamente sus redes debemos aprender a no desalentarnos siempre que no veamos seguir inmediatamente a nuestros trabajos el éxito deseado, sino que, por lo contrario, en tales casos debemos comenzar otra vez nuestra tarea en nombre del Señor, con

lo cual no habrán de faltarnos su asistencia y bendición. Así podremos cooperar a la conversión de los pecadores, obra por todo extremo meritoria y nada menos que divina.

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo martes 30 del actual termina la exposición diaria en las Religiosas Concepcionistas.

Desde el miércoles 1.º de Julio estará el Señor de manifiesto en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, de 7 a 8 y media de la tarde.

—Mañana domingo 28 Junio. Turnos de San Tarsicio. Fiesta solemne en San Francisco para conmemorar el tercer Centenario de la Beatificación y Nacimiento de Santa Teresa de Jesús, por iniciativa de la Sección de Avila y aprobación del Consejo Supremo.

Misa de comunión a las 8 menos cuarto. Canto del Himno a Santa Teresa.

Tres y media tarde. Solemne Te-Deum. Exposición. Trisagio cantado. Estación solemne Bendición con el Santísimo. Salve cantada. Himno.

Por doña J. O. M. y en acción de gracias.

—Iglesia de San Antonio.—Novena Eficaz de las Tres Ave-Marias. Empezará el viernes 3 de Julio, a las 7 y media de la tarde, practicándose

los actos siguientes: Santo Rosario. Salve cantada. Motete. Novena Eficaz con las Tres Avenidas cantadas, exposición, acto de desagravio, motete, Estación solemne, «Tantum ergo», bendición con el Santísimo, Himno.

Las campanas

La campana, esta voz dulcísima de la oración, recorre los campos, trepa la montaña, se cierne sobre el valle oculto, atraviesa los tupidos bosques, y domina, por último, a todo ruido humano. ¡Voz de consuelo, voz de esperanza y voz de amor! Habla sin cesar, y en todas partes lo entienden. Sin cesar, y en todas partes invita a los hombres a unirse con el corazón, recordandoles que son reyes, hijos de Dios y herederos de su gloria.

La potente voz no se desdén de hablar de los hombres, después de haber hablado de Dios. Anuncia el bautismo, el casamiento y la muerte; pide oraciones para el recién nacido, oraciones para el agonizante y oraciones para los esposos. ¡Hermanos, cuidad de vuestros hermanos! No hay, pues, extranjeros en la familia de Cristo.

Esta misteriosa telegrafía llena el espacio, pone a los hombres en comunicación con Dios y con ellos mismos, y los sostiene con sublimes misterios y santos pensamientos. Habla de Dios, y por ella toda la tierra dirige sus alabanzas al

Altísimo. Los pobres e ignorantes no comprenden perfectamente, y sin embargo, muchos sabios y poderosos no la comprenden todavía.

LUIS VEUILLLOT.

Linda cosa es ver a una campana rodeada de cirios y vestida de blanco como el niño que se va a bautizar. Le hacen unciones, se le canta, se le interroga, y ella responde con débil sonido que es cristiana y quiere sonar por Dios. ¿Por quién, además, puastó que ella responde dos veces? por todas las cosas santas de la tierra: por el nacimiento, por la muerte, por la oración, por el sacrificio, por los justos, por los pecadores. Anunciaré por la mañana el alba, y a la tarde el declive del día. Reloj celeste, tocaré el «Angelus» y las demás horas santas en que Dios quiere ser alabado. Al oír mi sonido las almas piadosas pronunciarán el nombre de Jesús, de María o de algún Santo de su devoción; sus miradas llegarán al cielo, y si es en la iglesia, su corazón destilará el amor.

(«Journal d'Eugenie de Guerin».)

Santoral

Santo de hoy. — Santos Zoilo, Ladislao rey, Crescente obispo y mártir y Antelmo.

Santo de mañana. — Santos Fausto, Orencio, Fermín y Ciriaco.

Visita a la Corte de María. — Mañana se hace a Nuestra Señora del Sufragio en el Carmen.